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蔬菜价格连续 8 年上涨，蔬菜
进入高成本、高风险时代，人大代表
闫百顺对菜价问题也有自己的建
议，“造成‘卖难买贵’的现实，一个
重要原因是农贸市场公益性的缺
失，所以我认为政府扶持是关键。”

“对于农贸市场的建设与管理，
不能仅凭‘谁投资谁受益’的原则，
而是要保障农贸市场的公益性，把
农贸市场和广场、公园、健身设施
一应纳入社会公益服务事业。”具
体来讲，他认为一方面应实行政府
主导，逐步收回市场管理权，让政

府成为市场的投资建设主体，委托
给企业经营。另一方面，可以尝试
公共财政补贴，减免租金、摊位费、
管理费等，实行低收费的公益化管
理模式。

“浙江省农贸市场由政府圈子
投入或以成本价控制产权，使农贸
市场在国有资本的调控下体现公益
属性，北京也在试点农贸市场国有
化经营模式，包括上海也在尝试。”
闫百顺认为，公共财政的投入可以
大大降低市场的运行成本，拉低菜
价，菜农、市民都可以享受到实惠。
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此次政府工作报告中提到，未
来5年，郑州将初步确立以国际化、
现代化立体综合交通枢纽为特征的
国家中心城市。这一规划无疑将强
化郑州的交通枢纽地位，郑州将更
具竞争力。

市人大代表、郑州地产集团有
限公司总经理高宏伟说，郑州具有
天然的交通枢纽优势以及传统的铁
路和高速公路枢纽优势，加上国际
航空枢纽、国内航空中转枢纽、米字
型高铁枢纽、中欧国际班列的中转
节点等交通枢纽地位的确立，几个

优势套合在一起，未来，郑州的交通
枢纽优势将更加凸显，也将更具竞
争优势，郑州将成为中国最重要的
桥头堡和中转节点。

高宏伟说，今年，郑州地产集团
承担了贾鲁河生态水系建设、花园
路准快速化、管城区商城遗址改造
二期等工程，按照规划，今年将陆续
开工，分期实施。完成后，郑州的城
市环境和品位都将有极大的提升。
这与政府工作报告中提到的“初步
形成自然之美的现代化都市区”这
一五年奋斗目标不谋而合。

美 丽 郑
州，将成
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际的门户

“今年的政府工作报告是在用
数字说话、用事实说话，极富说服
力、极具感染力。”市人大代表、
登封市委书记郑福林表示。

郑福林说，2014 年，登封市将
坚持以“三大主体”工作为主导，
以圆满完成“三年行动计划”为目
标，承接产业转移，突出发展文化
旅游和家居主导产业，努力把登
封打造成为郑州都市区的文化旅
游特色功能区及郑州航空港经济

综合实验区的文化旅游对外开放
窗口，积极发掘华夏历史文化的
深刻内涵，全面建设国际化文化
旅游名城。

郑福林还表示，2014 的登封将
充分发挥各级政府，支持登封建设
华夏历史文明传承创新示范工程为
统领的历史机遇，重点突出发展文
化旅游产业，全力打造嵩山论坛，加
大招商力度，推动观光旅游向休闲
度假、健康养生游转变。

“《政府工作报告》提出，今年我
市将全面推进航空港经济综合实验
区建设，全力推进相关路网、生态水
系、学校、医院等配套基础设施建
设。这些务实举措为郑州航空港实
验区建设勾勒了美好蓝图。”昨日，
当谈到未来航空港发展时，市政协
委员、河南日兴印务有限公司董事
长汪德峰兴奋之情溢于言表。

“港区若想留住高端人才，必须建
设多所高品质学校。我建议，市政府

应直接出资或借助社会力量引进更多
私立名校，彻底解决港区高端人才的
孩子教育问题。同时，相关部门还应
协调省、市知名医院在实验区多建分
院或引进私立医院，从根本上解决港
区居民就医问题。”针对航空港实验区
配套设施建设问题，他提出诸多建议。

“郑州航空港区产业工人众多，
为方便他们出行，还应进一步完善
公共交通项目。”结束采访时，汪德
峰如是说。
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珍惜形势 强化责任 勇于作为 求实求效
确保“两个初步”目标的实现


